

園長だより

2025年3月7日

園長 澄川忠男

3月スタート！！

1月「行く」2月「逃げる」3月「去る」といわれていることは、実感を伴って感じています。気が付けば、さくら組の卒園式まで一週間余りとなりました。先日から、ホームページでは「カウントダウン」が始まっています。ご覧になっていただいているでしょうか。

2月から3月にかけては、卒園や進級を意識した取組として、異年齢で一緒に活動したり過ごしたりしています。

特に、たんぽぽ組からうめ組への進級は、大きな変化となります。未満児クラスから以上児クラスに変わるので、生活場所が大きく変わることや制服や体操服での生活になります。そのために、実際のうめ組の教室で生活してみたり、以上児さんの朝の体操に参加してみたりと何度も少しずつ変化を体験して、その変化が変化ではなく、違和感なく当たり前を感じるように計画しています。



また、3月3日からコドモンの連絡帳機能などを運用し始めましたところ、保護者の皆様のご協力で、大きな混乱なくスタートしているところです。ありがとうございます。



私自身は、認定こども園での生活も1年間になろうとしています。初めての経験ばかりで教職員にとっては足手まといだったと思いますが、今までと違う視点での気づきを伝えたいつもりです。一番に考えたのは、園の様子を保護者の方やホームページを見てくださる方に知ってもらいたいということです。子どもの様子やそれにかかわっている教職員の様子、園の環境整備や保育・教育にかかわる環境整備などを伝えたいと思いました。そのためのホームページ毎日更新や園長だより毎週発行です。まだまだ不十分なところはあると思いますが、私たち教職員は保護者の皆様とともに、互いの想いを伝えあいながら同じ方向を目指していきたいと考えています。

ご協力いただきました保護者アンケートの集計結果は、プリントにして、近いうちに皆様に配付したいと考えています。そして、学校評価委員の皆様が、保護者アンケートの結果や教職員の自己評価、各行事での子どもたちの様子などを踏まえた「学校関係者評価」をしていただいていますので、その結果は年度末にホームページにて公開予定です。

※3月14日に「一緒に給食を食べましょう！」とさくら組の子どもたちから誘ってもらいました。いつも一人寂しく食べているので、とっても楽しみにしています。ありがとうございます。

